
                                        

 

 
 

COSI’ NON VA ! 
 
 
In data 11 Ottobre abbiamo inviato alle aziende una richiesta di incontro, anche alla 
presenza delle rappresentanze territoriali, per poter avviare un confronto in merito al 
consolidamento delle prassi e benefit ad oggi esistenti concessi ai dipendenti, 
mediante la sottoscrizione di un Contratto Integrativo. 
 
Una richiesta che le RSA avevano già provato a portare all’attenzione in passato 
all’interno delle diverse società, senza alcun riscontro positivo, nonostante 
l’operazione non comporti alcun costo aggiuntivo, ma sia un fondamentale strumento 
di tutela per le lavoratrici e lavoratori per il prossimo futuro. 
 
Ci spiace rappresentarvi che la risposta aziendale è stata non solo di totale chiusura 
rispetto alle nostre proposte, ma anche riguardo alla concessione dell’incontro, di un 
fondamentale momento di Dialogo Sociale, senza il quale non è possibile agire 
corrette e responsabili relazioni sindacali come è prassi nel nostro settore. 
 
Come OO.SS abbiamo nuovamente ribadito all’azienda la necessità di confrontarci e 
di rispettare le prerogative del dialogo fra le parti.  
Non mancheremo di tenervi informati sul proseguo, valutando anche la possibilità di 
un percorso assembleare. 
 
Milano - Cesena, 30 Ottobre 2024 
 
Le RSA di FABI - FIRST - FISAC 
SG Leasing spa 
Fraer Leasing spa 
SG Equipment Finance Italy spa 
 

 
 


